

Die Klassen 3a und 3b haben in diesem Jahr am Känguru-Wettbewerb der Mathematik teilgenommen. Dabei handelt es sich um einen mathematischen Multiple-Choice-Wettbewerb, an dem jährlich Kinder aus mehr als 80 Ländern weltweit teilnehmen.

Alle Kinder haben eine Urkunde mit der erreichten Punktzahl und ein Knobel-Puzzle als Preis für die Teilnahme erhalten. Außerdem durften wir zwei Sonderpreise vergeben! In der 3a wurde ein 3. Platz mit einem Buchpreis ausgezeichnet - die ersten drei Plätze erreichen nur etwa 5% der Teilnehmenden. Außerdem gab es in der Klasse 3b ein T-Shirt als Preis für den größten "Känguru-Sprung" der Schule, das heißt die meisten aufeinanderfolgenden richtig gelösten Aufgaben.

Wir gratulieren allen Kindern herzlich!

